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説明会概要

基本計画案と基本計画コンセプトについて

■校舎ビジョン
すべての⼈にとっての「学び」と「交流」の拠点

・・・・・・・・・・⾃分で選び、⾃分に合った⽅法で、⾃分のペースで学ぶ学校

      ・・・・・地域の防災拠点であり交流拠点となるような地域と共にある学校

       ・・・多様性・個性を尊重し、相⼿を思いやることができる⼼を育むインクルーシブな学校

■3つのコンセプト
Ⅰ. 学び
Ⅱ. 地域拠点
Ⅲ.インクルーシブ

⽇時 ：令和 7年 1⽉ 18 ⽇ ( ⽇） 14:00 〜 16:00
    令和 7年 1⽉ 20 ⽇ ( ⽉ ) 13:00 〜 15:00
会場 ：1⽉ 18 ⽇→南コミュニティセンターせせらぎ
    1⽉ 20 ⽇→⽣駒南⼩学校多⽬的室
対象者：⽣駒南⼩学校・壱分⼩学校・⽣駒南第⼆⼩学校・⽣駒南中学校・⼤瀬中学校区にお住いの⽅
参加者：1⽉ 18 ⽇→14 名、1⽉ 20 ⽇→8名

⽣駒南⼩学校・⽣駒南中学校を施設⼀体型校舎と
して改築するため、基本計画の策定をすすめてい
ます。
今回の、基本計画だよりでは、⽣駒南⼩学校・⽣
駒南中学校整備事業説明会について報告します。
説明会では、最初に基本計画案と学校づくりのコ
ンセプトについてお伝えし、その後、質疑応答を
⾏いました。

◇基本計画案
現段階での校舎配置の経緯や、各階所要室やその配置について説明しました。

◇学校づくりコンセプト
基本構想と第 3次教育⼤綱を反映させ、さらに全国の学校視察から得た知
⾒を抽出して策定した校舎ビジョンとコンセプトについて説明しました。



⽣駒市教育委員会事務局 教育総務課問合せ先

質疑応答
基本計画案やコンセプトについて、様々な意⾒が出されました。
■基本計画案について (意⾒の⼀部 )
・基本計画案での決定事項を教えてほしい。
 →校舎配置の⽅針や校舎階数、教室数、コンセプトは決まるが、それ以外は変わる可能性がある。

・保健室は１室で対応できるのか。
 →1室でも⼩学校と中学⽣で分ける計画をしている。また校内サポートルーム (学校に通いにくい児童⽣徒
 の対応 )も計画しており、様々な児童⽣徒に対応できる環境を整えていく。

・メインアリーナの天井⾼について、教えてほしい。
 →バレーボールができる⾼さが基準になるので、3.5 階建て程度の⾼さになる。

・図書室も調理室も南コミュニティセンターにあるので 1階でなくてもいいのでは。
 →防災の観点で調理室やランチルームを 1階に計画している。また、地域の⽅々に学校施設を利⽤し、知っ
  もらうことで、避難時に利⽤しやすいようにする狙いがある。

・学校にプールは無いのか。
 →学校施設としてプールは計画せず、他施設を利⽤するなど、市内全域で、学校プールのあり⽅を検討して
  いく。

・学童の広さについて、教えてほしい。
 →学童の⾯積は現状より広い⾯積を確保する予定である。

・配置案に記載の⾞両はどのような⾞両を想定しているのか。教職員の駐⾞場は⾜りるのか。
 →⾞両は給⾷⾞両、緊急⾞両、来客者⽤の⾞両を想定しており、⾜りない分は、現中学校東館の位置を想定
  している。

・モリさんは整備するのか。
 →モリさん周辺を整備する計画である。

・サブグラウンドとメイングラウンドは⾏き来できるのか。サブグラウンドに遊具はあるのか。
 →1階の図書室横の外階段を利⽤し、⾏き来できる計画をしている。また、必要な遊具は設置する。

・敷地内歩道とは。
 →幅は未定であるが、道路と⼀体とし、歩道を広げる計画をしている。

■その他 (意⾒の⼀部 )
・⼯事中の在校⽣はどこで授業するのか。
 →中学⽣が⼩学校校舎を改修して利⽤し、⾜りない教室は仮設校舎で補う。

・⼯事中の騒⾳について
→防⾳シートを設置し、試験や⾏事の際は⼯事内容を配慮していく。

・掲げたコンセプトは教職員の負担になるのでは。教職員の意⾒を聞いてほしい。
 →コンセプト策定にあたっては、教職員の意⾒を聞いた上で策定している。また、現在、授業改善の研修・
  取組を進めている。

■いただいた意⾒の検討事項 (意⾒の⼀部 )
・セキュリティについての⼼配   ・南コミュニティセンターとのすみ分け  ・校区割       
・敷地周辺道路整備        ・避難時の設備の充実          ・学童の位置
・学校⾏事は⼩中⼀緒にするのか  ・採光や教室出⼊⼝位置         ・避難経路       
・サブグラウンドの広さや、両グラウンドの使い⽅


